

# Retour sur le Forum des Associations 2021

Le 11 septembre, s'est déroulé le forum des associations au complexe sportif. Presque toutes les associations étaient présentes pour vous parler des activités qu'ils proposent.

Beaucoup se sont pris au jeu de vous faire une démonstration. Ils ont même permis, à ceux qui le souhaitaient, de s'essayer une nouvelle activité.

Cette opération a permis de rapprocher les associations, des personnes en quête de nouvelles occupations après une période d'accalmie, protocole sanitaire oblige. De nouvelles adhésions ont été enregistrées ce jour-là.

A cette occasion, André Pau, maire d'Hallennes, a dévoilé avec beaucoup d'émotion, une plaque dédiée à Jean-Claude Deflandre pour rebaptiser la salle de tennis de table. Cette cérémonie s'est déroulée en présence de sa famille et de ses nombreux amis. Soulignons qu'il a été adjoint au maire pendant de longues années et qu'il était licencié dans cette discipline. L'installation de cette plaque était un souhait du club de tennis de table ainsi que du conseil Municipal.

